



こまくさ

令和3年
10月8日(金)
No.24

《教育目標》 ~夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!~

前期が終了! 苦しくも実りある6ヶ月

10月8日(金)で、令和3年度前期が終了しました。7月21日以来久しぶりに全校児童が体育館に集まり、終業式を行いました。4月の始業式や入学式からあつという間に過ぎた半年でした。この間、コロナウイルス感染症拡大の影響で、ほとんどの行事を縮小、延期、中止などの対応を取りながら進めてきました。保護者の皆様方には様々な変更やお願いに対しまして、快くご理解とご協力をいただきました。本当に感謝申し上げます。

さて、4月の始業式では子どもたちに『5チャレンジャー+C』についてお話をしました。昨年度からがんばっている「あいさつ」「家庭学習」「読書」の3つに加え、自分でチャレンジしていく目標2つで『5チャレンジャー』、そしてC (confidence: 自信)『何か自信のもてるものを1つもつ』、このことをがんばってほしいと伝えました。子どもたちが、このことに対して常に意識し、様々な生活の中で一生懸命に取り組んでいる姿がたくさん見られたことを、何より嬉しく思っています。特に1年生は、入学当時はとても緊張し、何か困ったことがあると泣いてしまうような姿がたびたび見られました。今では毎日の勉強にもとても意欲的ですし、分からないことは先生や友達に聞いて解決するなど、どうすればいいのかをよく考えて行動できるようになってきました。もちろん、他の学年の子どもたちもそれぞれの学年に応じて成長し、努力し、力を付けて来ました。一人一人の様子は、通知票「こまくさ」に記載されています。お子さんのがんばりを見付け、それを認め、良かった点はさらに伸ばし、課題となる点はどうすれば解決していけるかを、ご家庭で一緒に考えていただければ…と思っています。

明日から12日(火)まで4日間の秋休みとなります。短い休みではありますが、後期に向けて意欲を高め、新たな気持で13日からスタートできるよう、応援してください。

【終業式で発表した代表児童の作文】

ぜんきががんばったこと

いちねん A.Mさん

わたしがぜんきががんばったことは、2つあります。

1つめは、大きなこえではなすことです。あさのかいやじゅぎょうのあいさつ、へんじを大きなこえですることができました。ろうかで、せんせいにあったときも、げんきにあいさつすることができました。

2つめは、さんすうのけいさんです。まいにち、たしざんやひきざんのカードれんしゅうをしました。たしざんは、手をつかわないで、すらすらこたえられるようになりました。ひきざんは、まだむずかしいものだいがあるので、がんばっているところです。はやく、ごうかくできるように、がんばります。

こうきにがんばりたいことは、フェスタです。きんちょうするけれど、とおくのおきやくさんにもきこえるこえで、はっぴょうできるようにがんばりたいです。



前期がんばったことと後期にがんばりたいこと

4年 S.Tさん

ぼくが前期にがんばったことは、勉強と運動です。勉強では、テストで100点を取れるよう、一人勉強ノート毎日2ページを目標にがんばりました。ノートにすきまがないように勉強し、たくさんのテストで100点をとることができました。

運動会では、スタート地点ですべてってしまい、思うような結果がでなかったけれど、あきらめずに最後まで走ることができました。体育では、高い鉄ぼうで前

※裏面に続く

回りができるようになれてうれしかったです。

後期でがんばりたいことは、授業で1日3回発表することです。考えたことを積極的に発表していきたいです。それから、チャレンジテストやほかのテストでも100点がたくさん取れるように、毎日一人勉強ノートでしっかりめあてを決めてがんばります。また、鉄ぼうでは、逆上がりができるようにたくさん練習をつづけていきたいです。



前期のふりかえりと後期がんばりたいこと

6年 H.Mさん

私が前期に心がけたことは、下学年の人たちとの接し方です。5年生までは、下学年の人たちにそうじのしかたなどを教えた時にうまく伝わらないことがありました。その時に「なんで伝わらないんだろう」と少しいらだってしまうこともありましたが、6年生になってからは、「分かってもらえるまで伝え方を考えよう」という優しい気持ちで接することができるようになりました。

また、前期にがんばったことは運動会です。私の組はおしくも2位に終わってしまいましたが、自分の中での全力を出し切ることができました。特に応援合戦で他の学年をひっぱるために大きな声でがんばりました。

後期にがんばりたいことは2つあります。1つ目は学習です。後期は、中学校に進むことを意識して過ごさなければいけません。今のうちから70分しっかり学習する習慣をつけておかないと、中学生になった時に大変だと思います。後期はこの70分という時間をこれまで以上に意識して学習に取り組みたいです。

2つ目は、体力づくりです。外で体を動かそうと思っても、インドア派の私は「やっぱり中にいよう」という気持ちになることが多かったです。後期は体力アップのため、外で遊んだり体を動かしたりする機会を増やしたいです。

この2つを達成できるように努力して、みんなですっきりした気持ちで卒業できるようにしたいです。あきらめず、目標にむかってがんばっていきたいと思います。



笑顔がすてきな
S.Mさん

おめでとうございます
令和3年 仙北市ふくし標語コンクール

5年 S.Mさん

ボランティア部門 佳作

作品 「笑みの花 みんなでさかせる 仙北市」

仙北市社会福祉協議会で行っているコンクールには、ボランティア部門と福祉部門があり、本校からはボランティア部門に19名、福祉部門に26名エントリーしました。その中から、見事S.Mさんの作品が入賞しました。今日の終業式で賞状と賞品を、全校のみなさんの前で渡しました。とてもきれいな標語ですね。

うれしい！！ あいさつをほめられました

毎月、月初めに行われるあいさつ運動で校門前に立っていた、たざわ湖防犯巡回隊の方から、生保内小学校の子どもたちの、地域でのあいさつがとてもよくなっています、とお褒めの言葉をいただきました。学校では『あいさつチャレンジャー』として、積極的に明るいあいさつを交わせるよう呼びかけています。校内においても「おはようございます」「こんにちは」などのあいさつが日常的に交わされています。今回のお話で、子どもたちが地域においてもあいさつをがんばっている様子が分かり、とてもうれしく思いました。笑顔あふれる生保内小学校、あいさつで地域を明るくしようを合い言葉に、これからも積極的にあいさつを交わしていけるよう励ましていきたいと思ひます。